



RM
CC
RheinMain
CongressCenter



Das neue RheinMain CongressCenter im Herzen Wiesbadens!
Entdecken Sie die Kongresswelt von morgen: www.rmcc.de

NEWS – Inter-Schuh-Service ISS 2019

März/ March 2018

Am 23. und 24. März 2019 findet im RheinMain CongressCenter (RMCC) in Wiesbaden die Inter-Schuh-Service ISS 2019 statt. Es ist die 15. Ausgabe dieser weltweit bedeutendsten Fachausstellung des Schuhmacher-Handwerks. Das neue RMCC besticht durch Innovation, Multifunktionalität, modernste Medien- und Veranstaltungstechnik sowie seine zentrale Lage im Herzen Wiesbadens.

The Inter-Shoe-Service ISS 2019 will take place on March 23 and 24, 2019 at the RheinMain CongressCenter (RMCC) in Wiesbaden. It is the 15th edition of this world's most important exhibition of shoemakers' craft. The new RMCC impresses with innovation, multi-functionality, state-of-the-art media and event technology as well as its central location in the heart of Wiesbaden.

Februar/ February 2018

Guten Tag, liebe Besucher der Website zur Inter-Schuh-Service ISS 2019. An dieser Stelle werden wir Sie in den nächsten Monaten über Neues, Interessantes und Wissenswertes informieren. Gehen Sie doch einfach immer mal in die **News**, um über alles auf dem Laufenden zu bleiben.

Hello, dear visitors of the website for that Inter-Shoe-Service ISS 2019. At this place, we will inform you in the next few month about news, interesting and informative. Just click on the category **News** when ever you want to stay up to date on everything.

